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.::AOfZSe incluirá en el Registro de Arquitectura Contemporánea

Eledificio de la
Aduana seguirá
en pie gracias a la
presión ciudadana

f

Futuro:
Lasadministraciones se ven

obligadas a modificar su
plan para la plaza de Sevilla

Junta de Andalucía:

Considera que CLjenta<::bn
valores patrimoniales que
deben protegerse -PAGS.6Y7-

-
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El edificio que alberga la Aduana no será derribado,

Ciidiz--9-Si:!nfernarido=i:i.-
Losextranjeros crecen un ElEstado destina 1,49
11%mientras desciende millonespara recuperar
el número de gaditanos elmólinodel Zaporito

EIPiíÉirto~1i¿ Pl.iertt:iReal~2o-:. Rota -21~
El'lrjqueMirandapregonarii Criticanla demoliciónde un M~rqu~zniega que el
~ICal"navalyJosé Manuel centro cívicoen el Bamo de PSOEesté en contra del
Rómola Semana Santa Jarana para construir pisos nuevo c~ntro social
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$ANFERNANDO e (e e -
Aparecen restos sanitarios tirpdg? en el suelo
Los contenedores ubicados en la plaza Juan Vargas, que resultan ~Iiís ~próximos al centro de Salud
San Fernando Este, aparecieron ayer rodeados pouestos sanitarios entre los que habia tarros con orina,
)eringuillas, compresas con sangre y otros desechos. Vecinos de la zona no se extrañan de lo ocurrido
porque comprueban a diario que las bolsas con los restos no se introducen en los contenedores. -Pe 13-
u - - - - - - - - nu_u uu u - - - uu - - u_- - - -_u u unu- u -"- - - -_u - U - - - - -- - un_-

TRÁfiCOEn la provincia existen 47 TCA

Fomento tiene previsto
arreglar antes de 2012
todos los puntos negros
El Ministerio de Fomento pre-
tende acabar con todos los pun-
tos negros existentes en la red via-
ria española antes de 2012, Para
ello, Fomento e lnteriorfirmaron
ayer un acuerdo para proceder a
la señalización de estos puntos -
776en todo el territorioy47 en la
provincia de Cádiz-que pasanaho-
raadenmúmarse Tramos de Con-
centración de Accidentes (TCA),

En este plan se invertirán 1.200

núllones de euros. En la provin-
cia de Cádiz los puntos negros se
acumulan principalmente en la
A-7, con once puntos kilométri-
cos especialmente conflictivos
para el tráfico; N-340, con cinco;
N-IV,con otros cinco yCA-33,con
cuatro, También la A-381,A-382,
A-384 N-443 CA-31 CA-32 CA-
231, N-351 , Á-491 Y A-383 s~ en-
cuentran puntos negros,

-PAGINAn-

~I.I>UERlO

La opo~ición
pide mas.ti,mflO
para_~~~. oi,JOS
PresílP~-os

CHICtANA

Lavivienda mas
cara de Chidana
esta en el Novoy
vale 1A millones

PSOE e IV exigen al equipo de La vivienda en venta más cara de
Gobierno más tiempo para poder Chiclana es un chalet en el Nava
analizar en detallelosPresupues- Sanctri Petri cuyo valor asciende
tos municipales, -PAGINA15- a 1.390,000euros, -PAGINA1~
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POL~MICA El socialista acusa al primer edil de mentir respecto al apoyo al centro social

Márquezpide al alcalde
quesedisculpeante elPSOE
------

Parael portavoz del
grupo socialista "hace
que todos los políticos
perdamos credibilidad"

Elconcejal recuerda
que su partido apoyó
las partidas destinadas
a estas instalaciones

OlGA PRADOS
ROTA

El portavoz del Partido Socialista
y concejal del Ayuntamiento de
Rota, Felipe Márquez, ha salido
d~ nuevo al paso de unas decla-
raciones del alcalde de Rota, Lo-
renzo Sánchez, realizadas en la
inauguración del nuevo centro
social municipal, en las que afir-
maba, según ha referido Márquez,
que el centro había salido ade-
lante en contra de los deseos del
PSOE roteño.

El socialista se ha mostrado in-

dignado por estas afirmaciones,
declarando que el alcalde "una
vez más miente gratuitamente",
cuando, según Márquez. en un
día tan importante como es el de
la inauguración de un centro
como el qu~ se sitúa en la plaza Vi-
centeBeltrán, "debe ser un día de
reconocimiento a los mayores,
pero al alcalde no s ele ocurre otra
cosa que mentir, y acusamos de
estar en contra del proyecto",

Según ha declarado el socialis-
ta, el responsable municipal usa
"con demasiada frecuencia, para
lo cual tiene facilidades, los me-
dios de comunicación para men-
tir a los ciudadanos".

PRESUPUESTOS

Felipe Márquez ha querido "des-
montar" las declaraciones del al-

calde afirmando que el PSOE
nunca ha estado en contra de
construir un centro social, recor-
dando que en su etapa de go-
bierno e constmyó un centro de
día, refiriéndose al actual centro

Cristina Buada, "que ha sido 01>-

El socialista ha solicitado al alcalde que pida disculpas tanto a 105mayores como a su partido tras su afirmación.

jeto de una utilización masiva, y
CU)"dprimera planta está dedica-
da a la asociación de enfermos de
Alzheimer". Además, recalcó que
el PSOE ha defendido histórica-
mente los derechos de los mayo-
res, por lo cual 'Jamás habríamos
estado en contra de la construc-
ción del centro", .

Pero fundamentalmente el so-
cialista quiso destacar que en el
Pleno del pasado 3 de diciembre
de 2008, el PSOE apoyaba una se-
rie de modificaciones puntuales
a las bases de ejecución del pre-
supuesto general, en las cuales se

- hallaban incluidas' tres partidas
presupuestarias dedicadas exclu-
sivamente al nuevo centro social,
por un montante de más de
800.000 euros, destinados a las
obras del centro y a su dotación
de mobiliario.

Dicho ésto, para el socialista"es
una necesidad hacer ver ante esta
situación que no es positivo que

se mienta con ese descaro, pues-
to que vaen detrimento de la per-
sona que realiza lasdeclaraciones
yde todos lospolíticos,puesto que
nos resta credibilidad",

- Así, Felipe Márquez ha solici-
tado al alcalde que demuestre en
qué nota de prensa, declaracio-
nes o debate se ha mostrado el
PSOE en contra de la construc-
ción de este centro social, "ypues-
to que no va a encontrar dato al-
guno, le pedimos que se excuse
públicamente por este dislate y
por mentir con un tema tan im-
portante". Además, el socialista
ha pedido alprimer edil que pida
disculpas también a los mayores
de la localidad, "a los que habría
creado cierta duda al decir que el
PSOE no apoyaba esta iniciativa,
cuando ha sido el responsable de
la subida de laspensiones y de la
puesta en marcha de una ley bá-
sica como es la Ley de Depen-
dencia" .

Por último, según Márquez el
PSOE debe recibir también las <lis-

culpai del alcalde, por haber rea-
lizado estas declaraciones, ya que
en un momento de crisis como el

actual "se nos obliga a estar todos
a una, y con este tipo de afirma-
ciones no se consigue más que dis-
torsionar las relaciones entre los

partidos políticos con unamenti-
ragratuita". Una costumbre, que
según ha denunciado el concejal
socialista "están adquiriendo to-
dos los miembros del equipo de
Gobierno, ya que no disponen de
argumentos suficientes para ven-
der su gestión".

Para finalizar, Felipe Márquez
ha expresado el deseo de su par-
tido de que se de prioridad en el
uso de este nuevo centro social

municipal a los mayores de la Vi-
lla, un centro del que se declaran
"satisfechos", y cuya gestión debe
ser "pública y abierta", según cre-
en y manifiestan.

,"fORMAOO-AGRICULTURAUna tubería de regadío tiene importantes pérdidas

Ecologistas en Acción denuncian
una avería producidahace dos años
INFORMACiÓN
ROTA

El grupo local de Ecologistas en
Acción ha denunciando ante los

medios de comunicación lo que
consideran "un despilfarro" de
agua que se viene produciendo
desde hace dos años sin que na-
die intervenga parasolucionarlo.

Según infonnan los conserva-
cion;<tas, 1m agricultor S€puso en
,onta((') con el grupo para ex-

presarsu preocupación acerca de
una avería en una tubería de agua
de regadío que produce impor-
tantes pérdidas y que l}'ldie ha re-
parado hasta ahora, rli la Comu-
nidad de Regantes, supuesto res-
ponsable directo de la avería, ni
las delegaciones de Agricultura y
Medio Ambiente del Ayunta-
miento de Rota, tras dos años con-
secutivos de denuncias efectua-
rias al respecto,

El problema se sitúa exacta-
mente en la zona agrícola deno-
minada Colada del Galgo, a po-
cos metros de la estación de bom-
beo de El Bercial, sectores IV y V.

Según apunta el grupo Ecolo-
gistas en Acción, "luego no se pue-
de pedir a los agricultores que sean
responsables con el uso del agua",
cuando se producen averías de tal
gravedad y penn,Ulecen sin que
nadie les ponga solución.

--
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SOLIDARIDAD

Servicios
Sociales
agradece el
apoyo de la
Caixa

INFORMAOÓN
ROTA

El delegado de Servicios So-
ciales, Antonio Peña, una vez
finalizadas las fiestas navideñas,
ha querido mostrar el agrade-
cimiento del Ayuntamiento de
Rota hacia la Fundación La Cai-

xa, por colaborar con algunas
de las familias más desfavore-
cidas de Rota, sobre todo te-
niendo en cuenta los momen-

tos de crisis que se viven ac-
tualmente y el incremento de
personas con necesidades bá-
sicas que se está produciendo.

En este senrido, el delegado
de Servicios Sociales ha co-

mentado que gracias a la soli-
daridad de la Fundación de la
citada enridad financiera, se re-
cibieron en la localidad veinte

cajas surtidas con alimentos y
productos navideños, las cua- -
les han sido entregadas a aque-
llas familias incluidas en algu-
nos de los programas que de-
sarrolla esta área municipal,

En cualquier caso, el crite-
rio establecido para llevar a
cabo el reparto han sido el de
ponderar las necesidades de
las familias para dar respuesta
a aquellos a los que más falta
les hacía recibir una ayuda de
estas características, que reci-
ben desde hace algunos años
las familias más desfavorecidas

de la localidad gracias a este
programa solidario.

Antonio Peña. delegado.

La zona de la Colada del Galgo tiene este aspecto debido a la avería.
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SOCIALLa delegada provincial de Igualdad y Bienestar Social ofreció los datos

Másdel 80°/0de las solicitudes
de dependencia han sido vistas
Laspersonas
dependientes en la
provincia ascienden a
un total de 30.000

Jerez con más de un
millón de euros y Cádiz
con 965.000 los que
más dinero reciben

J.CABALEIRO
CADIZ

La delegada provincial de Igual-
dad y Bienestar Social, Manuela
Guntiñas, infonnó ayer de lasayu-
das previstas para 2009 en la pro-
vincia en el marco de la leyde de-
pendencia.

En este sentido, apuntó que las
personas dependientes en lapro-
vincia superan las 30.000 de las
cuales un 83,4 por ciento ya han
sido valoradas. En cuanto al plan
individual de atención, para de-
pendientes con atención severa
de las 17.000 peticiones, más de
12.600 lo están recibiendo.

También en la provincia yhas-
ta el mes de noviembre se han re-
alizado un total de 123.829horas
de ayuda a domicilio para 1.917
personas. Guntiñas apuntó que
en el conjunto de Andalucía, Cá-
diz es la tercera provincia en de-
sarrollode laleysólosuperada por
SevillayMálaga.

La delegada provincial explicó
que laJunta ha aumentado este
año lasayudas aAyuntamientos y
asociaciones. Así, la Consejería
transfiere el dinero a los Consis-
torios de más de 20.000 habitan-
tes así como a la Diputación Pro-
vincial.

En concreto, se refirió a la in-
versión de este año y la desgranó
por localidades, A I g e c ira s
437.522 euros; Arcos de la Fron-
tera 258.499 euros; Barbate
223.847euros; Cádiz: 967.320eu-
ros; Coni!: 101.166 euros; Chi-
clana, 90.205 euros; El Puerto de
Santa María, 657.021 euros;Je-
rez, 1.035.348 euros; La Línea,
556.984 euros; Los Barrios,

- _u - nn n - - -u u - - u- - n-

La delegada provincial de Asuntos Sociales. Manuela Guntiñas, durante la comparecencia de prensa de ayer.

RESIDENCIAS

Laprovincia tendrá
"superávit" en poco
tiempo en plazas de
residencias, según la

delegada- - - - n - n- - - n -- - - - - - --

173.839 euros; Puerto Real:
259.879 euros; Rota: 277.508 eu-
ros; San Fernando: 284.597 eu-
ros; San Roque: 205.014 euros;
Sanlúcar de Barrameruc 538.869
euros yDiputación Provincial: 2,2
millones de euros

Mencionó ladelegada que hay
un total de 536 profesionales tra-
b'!jando con los ayuntamientos
en la leyde dependencia, "Iaprác-
tica totalidad femenino". Recor-

dó que la le~ de Dependencia se

nnn - - un - --- n- - n- -- --

EMPLEO

Hayun total de 536
profesionales

trabajando para la
ley de dependencia

en la provincia
n - n- - - u n n- - - u- - --

viene desarrollando desde su apro-
bación y así el pasado 1de enero
entró en vigor para los depen-
dientes nivel 1tras ya haber pasa-
do alos grandes dependientes. Se
prevé que en.el año 2015 la leyya
esté a pleno rendimiento.

Asimismo Guntiñas recordó
que en las ayudas a domicilio no
se tiene que pagar cuando la fa-
milia está por debajo del Iprem
(527 euros al mes) ypaga sólo el
5% en el caso de que sea entre 1-

2 del Iprem y el 10% en el caso
que se sitúe entre 2-3del Iprem.

PLAZAS DE RESIDENCIAS

Por otra parte, 1"delegada pro-
vincial explicó que aumentará en
la provincia el número de plazas
en residencias que luego se con-
ciertan con laJunta.

En este sentido, infonnó que el
próximo mes de febrero se abri-
rá enAlgeciras una residencia que
sirvióde experiencia piloto yaque
los teITenosfueron cedidos porel
Ayuntamiento y laJunta lo con-
cierta. serán 120 plazas.

También hay una segunda re-
sidencia enAlgeciras licitada ade-
más de mencionar otras como la
reciente de Cádiz (casa Fragela),
San Fernando yVillamartín.

Según la delegada provincial,
Manuela Guntiñas en poco tiem-
po habrá "superávit en plazas de
residencia" .

pOLITICAEstá prevista la ~istencia del coordinador regional, DiegoValderas

Izquierda Unida realiza hoy su
encierro en Diputación Provincial

(
INFORMACiÓN
CADIZ

Izquierda Unidacelebrahoymiér-
coles 14 un encieITo de alcaldes y
cargos públicos de laprovincia de
Cádiz en la Diputacion Provincial
como medida de protesta contra
la crisis económica que vive la pro-
vincia yel resto delEstadoyen de-

fensa de un modelo económico
diferente.

El encieITo dará comienzo alas
10.30 horas y se extenderá hasta
las 19.00 horas. Alas 11.45 horas,
los alcaldes, cargos públicos y
miembros de lasdirecciones pro-
vincialy regional de Izquierda Uni-
da realizarán una concentración

frente a las puertas de la Diputa-
ción.

Tras el mediodía, los repre-
sentantes de Izquierda Unida re-
alizarán charlas-coloquioyse hará
un reparto de documentación a
los cargos públicos sobre medidas
y propuestas contra la crisis. Par-
ticipará en la convocatoria el co-

ordinador regional de IV, Diego
Valderas; el coordinador provin-
cial, Manuel Cárdenas; el parla-
mentario andalnz por Cádiz, Ig-
nacio García y el vicepresidente
de la Diputación Provincial, An-
tonio Roldán, además de alcaldes
y cargos públicos de Izquierda
Unida en la provincia.

Hay que recordar que el pasa-
do lunes, el presidente de la Di-
putación, el socialista Francisco
González Cabaña,dedaró su "res-
peto" por la iniciativa de IV con
el que comparte las tareas en eI
equipo de Gobierno de la insti-
tución.

-~--

SUBDELEGACiÓN

JuanJosé
Muñoz, nuevo
jefe de Costas
Atlántico

INFORMACiÓN
CADIZ

El Ministerio de Medio Am-
biente yMedio Rural yMarino
infonnó ayer de la toma de po-
sesión deJuan José MuñozPé-
rez -perteneciente al cuerpo
de Ingenieros de Caminos,Ca-
nales y Puertos del Estado-
como nuevo jefe de la Demar-
cación de Costas Andalucía-
Atlántico.

La SubdeIegación del Go-
bierno de Cádizexplicó que el
Ministerio realizó este nom-
bramiento. Muñoz, nacido en
Barcelona en 1960, es inge-
niero de Caminos por la Poli-
técnica de dicha localidad.Está
casado yes padre de dos hijos.

El nuevo jefe de la Demar-
cación inició su andadura pro-
fesional en laempresa privada,
en constructoras de Sevilla,
Granada yJaén. En 1989 in-
gresó en el cuerpo de Inge-
nieros del Estado, desarro-
llando su labor, primero, en la
Junta del Puerto de laBahía de
Cádiz y,después, en la Demar-
cación de Costas de Cádiz
como jefe del Servicio de Pro-
yectos yObras.

Asimismo, obtuvo el Master
en Ingeniería Litoral por la
Universidad de Cantabria yel
Do~torado por laUniversidad
de Cádiz, pasando a ser profe-
sor titular de la misma duran-
te los últimos cinco años para
impartir la docencia de asig-
naturas relacionadas con la In-
geniería de Costas.

f

DATOS

Másde 37
millones de
euros por el
cheque-bebé

INFORMACÓN
CADIZ

La Agencia Tributaria realizó
en la provincia de Cádiz (ex-
cepto Jerez) hasta el 31 de di-
ciembre de 2008, un total de
11.743p¡¡gosde 2500euros por
el nacimiento o adopción de
hijos~ldenominadocheque-
bebé- con un total de
29.337.000 euros. En la nota
del Ministerio de Economía y
Hacienda figuraJerez como
fuera de la provincia de Cádiz
(como Cartagena, GijónyVigo
fuera de sus provincias) con
uha cifra propia de 3.485 pa-
gos por importe total de
8.669.000 euros. En el con-
junto del estado español se re-
alizaron 493.949 pagos de
2.500 euros por importe total
de 1.233 millones de euros.

'1!
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Sólonueveciudadeshanpedidoayudasdel
FondoEstatala 10 díasdeacabarel plazo
ElAyuntamiento de Jerez es'el Consistorio de la provincia al que se le han aprobado
más proyectos, 42, y obtiene una inversión de más de un millón de euros

Diputación está redactando las solicitudes de una veintena de pueblos más

M.D.G.

Hasta ahora. sólo nueve de los 44
Ayuntamientos de la provincia de
Cádiz han solicitado ayudas del
Fondo de Inversión Local, impul-
sado el pasado año por el Ejecuti-
vo central para reactivar la acti.
vidad de las pequeñas empresas
que han quedado paralizadas con
la crisis del ladrillo. Ycon el obje-
tivo, también, de paliar, el cre-
ciente desempleo vinculado con
la construcción.

Las solicitudes deben ir acom-
pañadas por un proyecto detalla-
do, que consista en obras de cons-
trucción de naturaleza pública,
que permita la contratación de
desempleados a través de peque-
ñas y medianas empresas.

El escueto dato de municipios
adscritos al Fondo de Inversión
llama la atención SObretodo, si se
tiene en cuenta que el plazo para
enviar las solicitudes (y con ellas,
los proyectos) se cierra el próxi-
mo 24de enero. Asi lo recordó ayer
el subdelegado del Gobierno en
Cádiz,Sebastián Sauceda,después
de mantener una reunión con los
representantes de UGT y CC.00,
asi como de la Confederación pro-
vincial de Empresartos para infor-
marles sobre el desarrollo de las
ayudas.

70 millones de euros

Sauceda reconoció que «entran
solicitudes todos los dias» en la
Subdelegación gaditana y en la
web del Ministerio de Adminis-
traciones Públicas, donde también
se pueden inscribir los ayunta-
mientos. De hecho, a los nueve
municipios ya inscritos se podri-
an sumar en los próximos días las
localidades de menos de 20.000
habitantes de la provincia, cuyos
proyectos están siendo tramita-
dos por la Diputación de Cádiz.

«Las memorias técnicas de
estos proyectos ya están prácti-
camente listas», reconocian ayer
fuentes de la Diputación provin-
cial, a la que han recurrido «más
de veinte» pueblos gadltanos. De
este modo, los ayuntamientos tie-

REUNiÓN. El subdelegado, Sebastlán Sauceda, Informó ayer de los fondos a empresarios y sindicatos / A.V.

nen diez dias para recibir las
memorias, aprobarlas con urgen-
cia y tramitar las correspondien-
tes solicitudes.

A día de ayer, sólo estaban
registrados 155proyectos o inter-
venciones, pertenecientes a algu-
nas de las ciudades más habita-
das (Cádiz, Jerez, Algeciras, Chi-
clana, Sanlúcar y San Fernando,
entre las nueve), que absm;berán
un total de 10millones en ayudas.

.Esta cantidadno alcanzani el
33% de los 213millones de euros
que le corresponde a la proVincia
(por su cantidad de habitantes) de
este Fondo. «A éste hay que
suman> otros 48 millones de un

plan «complementario» de la Jun-
ta de Andalucia, recordó además
el delegado en Cádiz del Gobier-
no autonómico, José Antonio
Gómez Periñán, que también
estuvo presente en la reunión con
los agentes sociales.

Una medida de urgencia
Durante el encuentro, tanto
empresartos comosindicatos valo-
raron la inversión en proyectos
de construcción pública como una
medida «positiva» y eficaz para
superar -al menos, de manera
urgente-Ia situación de desem-
pleo que sufre la provincia (con
más de 143.600parados). «Nos ha

parecido bien como fórmula para
pasar esta coyuntura», asegura-
ba ayer Manolo Campoy, secreta-
rio de Empleo de CC00, aunque
recordaba «que se trata de un par-
che, y no hay que olvidar que hace
falta aún un cambio en el modelo
productivo de la proVincia, basa-
do en la construcción».

Tanto los sindicatos como el
presidente de los empresarios,
Miguel González, propusieron al
subdelegado la creación en la pro-
vincia de una comisión de segui-
miento mixta (en la que estuvie-
ran representados todos ellos)que
garantice que las subvenciones se
destinan a los proyectos para los
que fueron solicitadas.

98 obras ya aprobadas
De las 155intervenciones públi-
cas que podrian recibir la sub-
vención estatal en la provincia, el
Ministerio de Administraciones
Públicas ya ha dado el visto bue-
no a 98:repartidas principalmente

Miércoles 14/1/2009 I La Voz

~'I.I"(oI..'1:.~*~
I 98 aprobados

Jerez: 42 proyectos, matra de ellos
con partidas de más de un millón.
Cádlz: Cuatro proyectos, con una
Inversión de 2.775.80 1 euros.

San Fernando: 21 obras, 14 de las
cuales recibieron ayer el visto bue-

; nocon2.086.485euros.
~Algeclras: 30 obras.

~ Conll: 1 proyecto concedido, por

1

, 186.822 euros para el alumbrado
público.I

I Otras c:ludades
~ Se han Inscrito: Trebujena, Prado

I del Rey, Sanlúcar y Chiclana.

Manosa la
obra en abr'il
M.D.G.

En abril empezarian «a
notarse» en el empleo las
obras financiadas con el Fon-
do, según calculó el presi-
dente Zapatero. Los plazos
comenzarán a cumplirse en
diez días. A partir del 24de
enero, la subdelegación de
Cádíz tendrá 10 días para
revisar los proyectos-defmi-
tivosy otros 10días para pro-
nunciarse el Gobierno. Des-
pués, los ayuntamientos ten-
drán que licitarlos con
urgencia. Y entonces se
pagará el 70%de la inversión
prometida. Las empresas
deberán ser pymes y con-
tratar a desempleados.

entre Jerez, Algeciras y San Fer-
nando (los municipios con más
obras aprobadas, en ese orden).
,Aunque también se aprobaron jus-
to en el dia de ayer cuatro parti-
das en Cádiz capital y una en
Conil (por supuesto, ambas ciu-
dades han presentado más pro-
yectos, que podrían sumarse a la
lista en próximos dias).

Por los cuatro proyectos apro-
bados en la capital, el Ayunta-
miento de Cádiz recibirá un total
de 2.775.801euros, de los cuáles el
74% irá destinado a «equipa-
mientos municipales en el barrio
de Astilleros», como reza el titu-
lo del proyecto mejor dotado. El
resto se dedicará a «mejoras de
las redes de saneamiento y abas-
tecimiento del Casco Histórico».
mgarcia@lavozdigital.es ,

ICI EN MUES1RA IIES

Puede comentar esta información

en nuestra página web.
lavozdlgltal.es

BETANIA

CC00: «Es una
fórmula positiva,
aunque sea
coyuntural»

Las solicitudes sólo

consumen el 33%
de los 213 millones
asignados a Cádiz

DIRIGIDO A:

Padres / Madres...

Espos@s...
Hij@s...

Novi@s...

( DIOCESIS ASIDONIA JEREZ )

Parejas...
Educadores/as...

+

Martes y .Jueves
de 19:00 a 21:00

- - -- -
CI Diego Fernández Herrera, 6 -4°A

11401 JEREZ DELAFRONTERA(Cádiz)
Teléfono 956 34 02 97
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CHICLANA

ElConsistoriopeatonalizaráelcentro
cuandoacabenlasobrasdesaneamiento
Palanco se compromete a consensuar esta medidacon comerciantes y vecinos

J. M.A.CHICLANA

La delegada de Fomento. María
Angeles Palanca. el Ayuntamien.
to buscará en las próximas sema.
nas el consenso con vecinos,
comerciantes. taxistas Yotras enti.
dades directamente afectad;¡s,para
sacar adelante su proyecto de pea:
tonalización del centro urbano. En
concreto, las intenciones del Con.
sistorio son eliminar en los próxi.
mas meses por completo el tráfico
rodado, una vez que acaben las
obras de saneamiento que se están
ejecutando en el corazón de la ciu.
dad, en La Plaza,Arroyuelo, Cons.
titución y Garcia Gutiérrez. aun.
que de momento no está defmido
cómo se ejecutará esa conversión
a zonas peatonales.

Según Polanco, «aún estamos
estudiando las fórmulas para
reducir la presencia de los vehí-
culos, tenemos que valorar si los
residentes podrán pasar y en qué
zonas, si se cortarán las calles con
pilonas o se permitirá el paso a
vehículos públicos o en determi-
nadas horas: y estamos estudian.
do cómo afectará al centro médi.
ea que hay en la calle Arroyuelo
que no pasen coches».

Dicho de otra forma, el Con.
sistorio está a la espera de una
reunión, que debe convocarse en
las próximas semanas, para que
los técnicos de la Delegación de
Tráfico expongan las primeras
propuestas a los residentes y
recaben la opinión de éstos. Los
comerciantes han visto siempre
con buenos ojos peatonalizar si
ello no dificulta la llegada de
cli&ntes hasta sus comercios.

A19o similar ocurre con los
residentes, sobre todo con los
usuanos de los garajes y vecinos

FUTURASCALLESPEATONALES

S
%

ru"le. AyuntamientodeChiela"delafrnntera

de inmuebles del centro, que fue.
ron los más cri ticos cuando se
cerró al tráfico hace unos años
la calle Larga, una de las pocas
del entorno del centro que ha
sido peatonalizada.

Esta peatonalización del centro
de Chiclana cambiaría de forma
radical la fisonomía del corazón
urbano y comercial de la ciudad.
«Cerrar al tráfico La Plaza afec-
taría por ejemplo a los taxis. e
incluso podria suponer modifica.
ciones en la Zona Azul», recono-
cía ayer la propia Palanca.

De momento hay numerosas
cuestiones sobre la mesa, pero la

La oposición acusa al PSOE de
(tapar las vergüenza s» de la
;Jiputaciónen el caso Brake

-----
LA VOZ CHICL"NA-~- --- -. -----

L¡ decI,ión del PSOE de retirar
lOS¡J~s conleneiososjudiria.Jes
contra la Dipmación por la pér-
dida (le dos subvenciones para
sendos proyectos culturales en la
ciudad ha provocado la indigna-
ción en la oposición local. El PP,
que junto a Butrón y al PA fue
quien presentó estas demandas
cuando eran Gobierno, considera
que «es vergonzoso que se hayan
retirado por tratarse de una enti-
dad gobernada por un alto cargo
socialista».

UI decisión es. para los popu-
lare,.,.«una fonn~ de tapar las ver-
gÜenz,,:-,de los socialistas. que
cuenta con la complicidad de la
señor" Palanca (PSA)>>.

Cabe recordar que estos dos
contenciosos se referían a la pér-
dida de las ayudas para la amplia-
ción de la Casa de Cultura (centro
Fábrica de la Luz). un proyecto de
I,Bmillones de euros y un plazo
de ejecución de un año, y para la
creación de un centro de inter-
pretación mitológica en la Casa
Brake, tasado en 600-000euros.

Diputación justificó '(I1su día
que el plazo para ejecutar ambas
actuacíones había caducado, algo
que desde el cuatripartito se negó
en reiteradas ocasiones. Después
de que el actual equipo de CJÚbier-
no haya retirado ambos litigios,
el PP cree que «la motivación re1l
para hacerlo no es evitar el pago
de las costas procesales. sino un
interés meramente partidista».

c"r{9o¡.r
""'~

~4"

GRÁFICO: JA T
--- - -----

intención política del Gobierno
municipal de PSOE, PSA e IU es
cn.lminar la peatonalización iní-
ciada en la anterior legislatura.

Sea como fuere, cualquier deci-
sión que se tome deberá demo-
rarse algunos meses para ser efec-
tiva, en tanto que en las próximas
semanas comenzarán varias obras
de infraestructuras subterráneas
en calles como 11'0o Concepción.

Plan de asfaltado
En principio. hasta que no se ter-
minen estos trabajos el Ayunta-
miento dispone de un tiempo pru-
dencial para consensuar ia forma

MARIA ÁNGELES paLANCa

: CONCEJAL DE FOMENTO

~
~"

«Todo el plan de
peatonalización será
consensuado con

vecinos y comerciantes»

~
y el momento de cortar las calles.

Por otro lado, y como se cono-
ció en el día de ayer, el Ayunta-
miento pretende mejorar el esta-
do general de los víales chielane-
ros. La empresa Garrucho
iniciará en los próximos días los
trabajos de asfaltado de más de
una treintena de calles y barria-
das de todo el término municipal,
por un importe de 646.859euros.

Entre las zonas a mejorar des-
tacan dos tramos de la carretera
de La Barrosa, la caJieJesús Naza-
reno o la Carretera de Medina, así
como la urbanización Costa Sanc-
ti Petri y calles interiores del polí-
gono industrial El Torno como la
Avenida de Portugal o la Avenida
del Trabajo. que también recibí-
rán a operarios y maquinaria-

D EN NUESTRA WEB

Puede comentar esta noticia en nues-

tra web
lavozdigltal.es

Juventudreduciráel gasto
y el númerodeconciertos
delveranodebidoa la crisis

LA voz CHICLANA

La Delegación de Juventud ha
empezado a programar los con-
ciertos ales del próximo verano,
que tendrán comoprincipal obje-
tivo «recuperar Escenario Sur,
un espectácn.loque bnscaba pro-
mocionar a los grupos locales.
que actuabanjw1to a artistas ya
consagrados, y que el anterior
Gobierno municipal suspendió»,
según aseguraron ayer fuentes
municipales. En ese sentido, des-
de el área se asegura que para
2009«habrá, en comparación con
años anteriores. una reducción
de los esper-táculos debido a la
actual situación económica». y
se apunta a que «el objetivo es
sacar el máximo rendimiento a

los recursos económicos de los
que díspone el Ayunt3mienh) y
llevar las inversionesa ü1YO,cam-
pos como el del em pleo, no
pudiendo destinar grandes can-
tidades a organizar este tipo de
espectácn.los».

Sin embargo, desde el Con-
sistorio se asegura que se va a
buscar una «iniciativa lúdica de
primer nível», como fueron en
años anteriores conciertos este-
lares y cuyo coste superaba en
muchos casos los 60.000euros
(Bisbal, Amaral o Miguel Bosé
en 2008). En ese sentido, todo
apunta a que los conciertos gra-
tuitos y con grupos aún en pro-
yección será la opción preferi-
da por Juventud en su progra-
ma para el próximo verano.

I CIUDADANOS I 19

ROTA

Los profesoresdel
lESCastillo de
Lunanorealizarán
actividades
extraescolares
_._---

LA voz ROTA

El Claustro de Profesores del
lES Castillo de Luna de Rota
decidió ayer por mayoría no
íneluir activídades extraesco-
lares organizadas por el pro-
fesorado en su Plan Anual de
Centro.

Estas actividades se venian
haciendo de manera total-
mente voluntaria, «sin remu-
neración ni reconocimiento
alguno, fuera de la jornada
laboral y,a veces, con grandes
responsabilidades para el pro-
fesorado participante», según
explicaron en una nota los pro-
pios docentes.

Esta medida ha sido adop-
tada en protesta contra la Con-
sejería de Educación de la Jun.
ta y su Plan de Calidad, a tra-
vés del cual ofrece incentivos
económicos, dicen los profe-
sores roteños, «a cambio de
que, entre oh'as cosas, los pro-
fesores eleven el número de
aprobados, minando así aún
más la autoridad del profesor
y la verdadera calidad de la
educación», aseguran.

La suspensión de actívlda-
des extraescolares del lES Cas-
tillo de Luna ha sido adoptada
«como medida de presión con-
tra la Consejería de Educa-
ción, no contra nuestros alum-
nos y gUSfamilias, a los cuales
les pedimos comprendan y
apoyen nuestra reivindica-
ción», terminan pidiendo des-
de el equipo docente.

GIBRALTAR

Landaluceexige
queelPeñón
pierdasurégimen
fiscalpropio

------
LA voz GIBRALTAR

~---------

El diputado nacional del PP.
Jose Ignacio Landaluce.ha exi-
gido al Gobierno español que
recurra la sentencia del Tri-
bWJalde la Unión Ew-opeaque
reconoce a Gibraltar un regi-
men fiscal propio.

Este órgano dictó el pasado
lB de diciembre la sentencia,
que también avala la reforma
del impuesto de sociedades en
la colonia británica y, según
Landaluce, «ha pasado casi un
mes, queda otro y España no
puede perder la oportunidad
de mostrar su rechazo a la
decisión adoptada por la UE».
Según el diputado. la senten-
cia supone la «reaparición de
un doble rasero de medip> y
afirma que «la opacidad fiscal
seguirá marcando la reputa-
ción de Gibraltar».

+
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Sólo 106municipios
tienen planes
homologado s de.
emergencIa
Gobernaciónelaboraunasdirectricespara
actuarcuandoseproduzcanterremotos

JOSÉCEJUDO
SEVILLA. Una llamada de
atención, realzada con un ges-
to grave de preocupación, lan.
zó ayer la consejera de Gober-
nación, Clara Aguilera, a los
ayuntamientos andaluces -la
inmensa mayoría~ que aún no
disponen de planes de emergen-
cia municipales homologados
ante situaciones excepciona-
les. Sólo 106 municipios, de un
total de 770, cuentan con esta
herramienta.

La legislación no establece
plazos para cumplir este objeti-
vo, ni tampoco para que los en-
tes locales elaboren planes par-
ticulares ante el riesgo sismi-
co, con arreglo a las directri-
ces que ayer aprobó el Gobier-
no andaluz. No obstante Agui-

lera creyó conveniente instar a
los ayuntamientos a extremar
las medidas preventivas.

El Consejo de Gobierno de
la Junta aprobó en su reunión,
de ayer el Plan de Emergencia
ante el Riesgo Sísmico en Anda-
lucía, donde se establecen los
procedimientos de actuación y
coordinación con otras admi-
nistraciones para hacer frente
a este tipo de situaciones.

La legislación no
establece plazos para la
elaboración de los
protocolos de
actuación a nivel local

J ANDALUC~

La consejea de Gobernación, Clara Aguilera, mostrando el mapa con la zonas de mayor riesgo sísmico EFE

Según informó la consejera
Clara Aguilera en rueda de
prensa, de acuerdo con el plan
en caso de seísmo se creará un
centro único de coordinación
de todos los operativo s bajo la
dirección de la persona titular
de la Consejería de Goberna-
ciim en la fase regional y del de-
legado del Gobierno de la Jun-
ta en la provinciáL

También se instalará un
puesto de mando avanzado en
la zona afectada, donde se coor-
dinará la intervención con el
doble objetivo de proteger la se-

guridad de las personas y repa-
rar los daños a bienes y medio
ambiente.

A partir de ahora, los muni-
cipios tendrán que realizar un
plan de actuación local que
complemente el regionaL

Teniendo en cuenta la nor-
mativa estatal, así como el
plan de emergencia autonómi-
co, en total serán 616 munici-
pios los que tendrán que desa-
rrollar sus protocolos.

Por lo que respecta a los pla-
nes de emergencia municipa-
les, si bien son 106 los ayunta-

mientos que han cumplimenta-
do este trámite, por lo general
son los que corresponden a los
de mayor población.

Almeria es la provincia que
se encuentra más atrasada,
con sólo tres municipios con
planes homologados. Le sigue
Jaén con siete; en Córdoba hay
12 municipios con planes de
emergencia, y en Cádiz otros
14.Sevilla tiene 15,Huelva 16y
la provincia de Málaga contabi-
liza 20 municipios. Todas las
capitales andaluzas disponen
del suyo.


